

JÓVENES CON ENTREGA



Un modelo de impacto regional

Realizado con el apoyo de FedEx, el programa Jóvenes Con Entrega (JCE) inició en 2018 en México, con el objetivo de **equipar a personas jóvenes en situación de vulnerabilidad con las herramientas necesarias para construir carreras prósperas en el creciente sector logístico**. Este modelo público-privado no solo mejora la empleabilidad, sino también la movilidad socioeconómica de sus participantes, teniendo un impacto significativo en América Latina y el Caribe (ALC).

“Creo firmemente que se está teniendo un impacto significativo. Estos jóvenes, están entrando en un mundo laboral con un conocimiento fresco y actualizado en áreas de logística. La industria de la logística es dinámica y requiere de talento joven y brillante. Este programa proporciona exactamente eso”.

Silvia, encargada de la sucursal de Bou de Sonsonate, una de las empresas empleadoras de los jóvenes

La oportunidad en El Salvador

El sector logístico salvadoreño está experimentando un crecimiento sostenido gracias a su ubicación estratégica y al dinamismo comercial. **Con salarios que superan en promedio un 20% a los del sector formal** y que, en ocasiones, duplican los de la economía informal, este sector representa una gran oportunidad para quienes buscan mejorar su calidad de vida.

Sin embargo, **persisten desafíos que limitan el acceso a estas oportunidades, especialmente para jóvenes y mujeres**. La falta de formación técnica en áreas clave como distribución de mercancías y ubicación de productos, combinada con las brechas de acceso, restringe la participación plena de estos grupos en este sector en expansión.

La solución que abre caminos

En 2023, se implementó **Jóvenes Con Entrega-El Salvador**, adaptando el modelo probado en México al contexto salvadoreño. Con el apoyo de FedEx y la colaboración del Instituto Nacional de Capacitación y Formación (INCAF, antes INSAFORP), el programa no solo ha impactado a jóvenes en San Salvador, Sonsonate, Ahuachapán, Cuscatlán y La Libertad, sino que también ha asegurado su sostenibilidad mediante la transferencia del plan de estudios al sistema de EFTP del país.



Impacto que genera resultados y oportunidades

 **150**
personas jóvenes inscritas
de cinco regiones del país, listos para
contribuir al sector logístico.

 **55%**


mujeres participantes,
rompiendo barreras de
género en el sector.

82%

culminaron exitosamente su
formación, combinando habilidades
técnicas y para la vida.

 **58%**
obtuvieron empleo,
demostrando el valor del programa
para empresas y participantes.

¿Cómo lo hacemos?



El programa Jóvenes Con Entrega JCE se desarrolla a partir de tres elementos fundamentales:



Capacitación técnica en logística, adaptada a las necesidades del mercado laboral.



Desarrollo de habilidades para la vida, con la metodología **Passport to Success® (PTS)** de IYF.



Inserción laboral, conectando a las y los graduados con empresas del sector logístico.

Una apuesta por el desarrollo sostenible

El éxito de Jóvenes Con Entrega ha sentado las bases para su expansión en El Salvador. **En 2024, con el apoyo del INCAF y la Asociación AGAPE, se implementará nuevamente el programa**, esta vez con el enfoque de la metodología Descubre tu Vocación (DTV). Este esfuerzo buscará formar a 160 jóvenes de los municipios de Sonsonate, Ahuachapán y Usulután, ofreciendo una combinación de formación técnica y habilidades blandas esenciales para el sector logístico.



Escucha la voz de las y los jóvenes egresados y de nuestros aliados

Juan Carlos Hernandez A
Country Director | IYF, Colombia
+57 310 8307792 | j.hernandez@iyfglobal.org